## **Glanzvoller Aufmarsch**

Beste Feierbedingungen für sein Hochfest hatte der Schützenverein Mönninghausen-Bönninghausen mit dem Wettergott ausgemacht.

## VON MANUELA PAPE-RÜTHER

Mönninghausen - So genossen die Feiernden den Auftakt am Samstag mit Schützenhochamt, Gefallenenehrung, Zapfenstreich und Ständchen beim Königspaar Nadine und Holger Peitz nach Kräften. "Schützen führen Menschen friedlich zusammen", erklärte Oberst Alfons Schweins am Ehrenmal und betonte, dass gerade die Unterschiede zwischen den Menschen das Miteinander bereicherten. Nach dem Vogelaufsetzen freuten sich die Mönninghäuser über Tanz und Geselligkeit beim großen Festball.

Mit dem Abholen von Oberst Schweins starteten die Schützen in Mönninghausen in den Festsonntag. Einen glanzvollen Aufmarsch der Schützen erlebte das Königspaar Holger und Nadine Peitz, die mit seinem charmanten Hofstaat den Festzug durch das geschmückte Dorf als Bad in der Menge genoss. Josef und Marika Hunold bereiteten den Schützen und ihrem Majestätenpaar dann als 40-jähriges Jubelpaar einen feucht-fröhlichen Empfang an ihrer Residenz. "In unserem neu aufgestellten Verein wart ihr das erste Regentenpaar", erinnerte Oberst Schweins an den Königstreffer von Hunold im Jahr 1979



Beim Festumzug am Sonntag genoss das strahlende Königspaar Holger und Nadine Peitz das Bad in der Menge.



Vor 40 Jahren standen Josef und Marika Hunold dem frisch fusionierten Verein vor.



Über Orden des Sauerländer Schützenbundes freuten sich Klaus Cramer, Werner Schlüter, Alfons Ludwigt.

der Vereine von Mönning- dem Parademarsch bei. hausen und Bönninghausen zu dieser Zeit. In der Kutsche folgten die Jubelmajestäten

und den Zusammenschluss Festzug und wohnten auch den Orden für Verdienste des dienste freute sich Werner

Im Festzelt ehrte der Verein dann verdiente Schützen. Kreisoberst Franz Wester-

Sauerländer Schützenbundes. Die Auszeichnung für be-Alfons Ludwigt und über den Schützen und Königspaar im mann ehrte Klaus Cramer Orden für hervorragende Verharmonisch ab.

Schlüter. Königs- und Kindertanz, sowie der abendliche sondere Verdienste ging an Festball rundeten den Festsonntag in Mönninghausen